

Mier advierte a oposición que asuma consecuencias de votar en contra de la reforma electoral



Ignacio Mier Velazco, coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, aseguró que la decisión de la alianza opositora "Va por México", integrada por el PAN, PRI y PRD, respecto a su negativa en las votaciones de la reforma electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador es lo que los mantendrá unidos en las próximas elecciones del 2023 y 2024. Advirtió que deberán asumir las consecuencias de votar en contra de la iniciativa.

El diputado del partido guinda reiteró que está decisión les podrá costar en los próximos comicios, pues aseveró que el bloque opositor se está contraponiendo a los deseos de la población por renovar el sistema electoral del país.

"Para que se mantenga su coalición, es necesario que voten en contra, aún cuando saben que es en beneficio de México, aún cuando fortalece el régimen democrático de partidos, aún cuando garantiza un organismo electoral más ciudadanizado, aún cuando garantiza reducir los costos (...) a pesar de todo eso, prefieren votar en contra. No solo eso, imagínense, lo más grave para un partido político, que se debe a los ciudadanos, al voto de ellos, va a haber elecciones, solamente por conveniencia, por sentido práctico, era que deberían de votar a favor", expuso en conferencia de prensa.

"Con que cara van a salir mañana, por eso, finalmente, el día de mañana, que cada quien asuma su responsabilidad y la consecuencia que deriva de votar en contra de un proyecto que cuenta con el respaldo popular", señaló Mier Velazco.

El legislador de Morena reiteró que la votación del PAN, PRI y PRD está condicionada. En este sentido, señaló que solamente las ganas de ir en contra del proyecto de AMLO es lo que los mantiene unidos.

https://politico.mx/ignacio-mier-dice-que-votacion-en-contra-de-reforma-electoral-de-va-por-mexico-los-afectara-en-elecciones-que-cada-quien-asuma-su-responsabilidad